



CFT estatal invertirá \$3 mil millones para tercera etapa del campus en Llanquihue

LOS LAGOS. Institución cuenta hoy con 620 estudiantes y para 2026 esperan ampliar su oferta educativa con una nueva subse de en Frutillar.

Carlos Ilabaca
carlos.ilabaca@diariollanquihue.cl

Una inversión cercana a los \$3 mil millones destinará el Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal de Los Lagos para iniciar la construcción de la tercera etapa de su Campus Casa Central en la comuna de Llanquihue, con miras a reafirmar el proyecto educativo iniciado en 2018 y que el año 2024 se amplió con la apertura de una subse de en el sector de Alerce.

Actualmente, la institución de educación técnico profesional mantiene una oferta programática de 11 carreras, en las áreas de administración, educación e industria, cuyas clases se imparten a un total de 620 alumnos, que conforman su actual matrícula. Esta se concentra principalmente en Llanquihue con aproximadamente 500 estudiantes, sumados a otro centenar en la ciudad satélite de Puerto Montt.

No obstante, la proyección de la autoridad del CFT Estatal de Los Lagos apunta a seguir incrementando su presencia en la región con una nueva subse de en Frutillar a partir del próximo año 2026. Si bien el proyecto todavía debe ser aproba-

100

nuevos estudiantes podrían optar a completar su educación técnico profesional en Frutillar, una vez aprobado por el directorio.

do por el directorio de la institución, su rector (s) José Miguel O’Ryan se mostró optimista luego que este miércoles el Concejo Municipal aprobara con siete votos favorables la entrega en comodato por 30 años de un inmueble para este fin.

COMODATO EN FRUTILLAR

El terreno entregado se encuentra ubicado en el sector de Frutillar Alto, en la esquina de las calles Alessandri y Alianza Cristiana y Misionera, espacio donde antiguamente funcionaba el internado municipal.

La decisión del Concejo fue asimismo valorada por el alcalde Javier Arismendi como “un hito relevante para el fortalecimiento de la educación superior técnico-profesional en Frutillar”. “Ya se aprobó el comodato por 30 años, por lo que tiene que pasar al directorio del CFT”.

Y añade que si bien cada CFT en la región son autóno-



PRÓXIMAMENTE INICIARÁ LA CONSTRUCCIÓN DE LA TERCERA ETAPA DEL CAMPUS CASA CENTRAL EN LLANQUIHUE.

mos y estas materias tienen que pasar por un acuerdo de directorio, pero si todo sale bien, “posiblemente podamos contar con una, dos o tres carreras a contar de marzo de 2026”, comentó.

Lo anterior fue reafirmado por el rector (s) José Miguel O’Ryan: “Mi expectativa es que el directorio sí va a apoyar esta apertura, siempre y cuando nosotros presentemos un proyecto que sea sustentable, que sea pertinente con las necesidades de la comuna”, dijo. Y con respecto a la oferta formativa, detalló que se busca replicar el modelo de Alerce, “en el sentido de que, por lo menos, queremos llegar con una carrera por área”, añadió.

No obstante, fue claro en re-

calcar que la evaluación dependerá también del costo que significarán las reparaciones necesarias de realizar en el inmueble de Frutillar alto, sumado a la inversión en cuanto a habilitación del recinto y la implementación del mobiliario para los alumnos.

O’Ryan destacó que las alianzas son claves en el desarrollo de la oferta educativa y que el apoyo de los municipios es fundamental para llegar con carreras a las distintas comunas del territorio.

AMPLIACIÓN DEL CAMPUS

Cabe recordar que el Campus Casa Central del CFT Estatal de Los Lagos se estableció en 2018 en un terreno de 9.522,96 m² donado por la Municipalidad

de Llanquihue, donde se avanzó en la creación de un Master Plan que ya ha completado la primera y segunda etapas.

El rector de la casa de estudios especificó que próximamente comenzarán la construcción de la tercera etapa, con una inversión que alcanzará los \$3 mil millones. “Estamos haciendo las gestiones para iniciar la construcción, estamos solicitando los permisos municipales y todo eso, para hacer la etapa definitiva del CFT en el campus que es Llanquihue. Y ese sí es un edificio propio, 100% propio. En Alerce estamos con un comodato y en Frutillar con la misma figura. (...) Es una inversión alta porque construir es caro, en el sentido de que hay que pensar que es el

edificio más los equipos, la sala, la oficina, entonces efectivamente es alrededor de 3.000 millones de pesos”.

CFT PARA PALENA

El senador Fidel Espinoza (PS) valoró el avance que ha tenido el CFT Estatal creado por ley durante el Gobierno de Michelle Bachelet y apostó por continuar su expansión hacia la Provincia de Palena. “Yo les dije que íbamos a luchar incansablemente para que tuviéramos subse de en diferentes comunas. Es así como hoy tenemos subse de en Alerce ya funcionando, y se acaba de aprobar, de manera unánime, la sede que va a tener a partir del 2026, para un centenar de alumnos de distintas carreras, el CFT para Frutillar”, dijo.

“Esto constituye un avance y un logro del cual me siento muy parte, por cuanto con el rector, actual y anterior del CFT, comenzamos a trazar este camino de éxito para llegar a este logro. No vamos a descansar para que después nos vayamos a la provincia de Palena con otra subse de de CFT a Hualaihue, donde ya estamos avanzando paso a paso. Es mi compromiso como senador, y seguiremos trabajando en esa línea porque la educación técnico-profesional es una educación relevante para nuestros alumnos que muchas veces no han tenido la oportunidad de seguir sus estudios de educación superior”, añadió.